



TEE Rheingold durchquert die Schweiz

Der TEE Rheingold von AKE Eisenbahn-touristik fuhr wieder einmal von Basel Bad Bf nach Domodossola durch die Schweiz. Dieses Mal war die 193 711 von MRCE die Zuglok, hier am 25. September 2019 bei Ependes.

SOB-Rollmaterial wandert in den Abbruch



Am 2. Oktober 2019 holte der BDe 4/4 80 des DSF in Einsiedeln eine erste Fuhre von altem SOB-Rollmaterial ab. Dabei handelte es sich um den Ost-NPZ RBDe 566 073 mit Abt 173 sowie um die beiden «Doubletten» B 781/782 und B 785/786.